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Safety information

Blue Pure 511
Product name Model number

Blue Pure 511 3131000000

This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, 
sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been 
given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for 
their safety.
Supervise children to ensure that they do not play with the appliance.
Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision.
Always disconnect the appliance from the power supply before maintenance.
Do not attempt to open or service the appliance yourself. Service must be done by the 
manufacturer, service agent or similarly qualified personnel using only original Blueair spare 
parts.
Ensure that the power cable and the power plug are not at risk of getting damaged. To avoid 
hazard, a damaged power cable must always be replaced by the manufacturer, service agent 
or similarly qualified person.
If the appliance is damaged or malfunctions, turn it off, disconnect it from the power supply 
and contact Blueair.
The power plug must be firmly inserted in the power socket.

Blue Pure 511 air purifiers are electrical appliances for indoor use only, take the necessary 
precautions to reduce the risk of fire, electric shock or injury.



When disconnecting the unit from the power supply, do not pull on the power cord, pull on 
the power plug.
Use the power cable provided with your Blueair air purifier to plug directly and firmly into an 
appropriate, electrical outlet.
Do not use an extension cord or a power strip. Refer to the rating label on your appliance. 
Do not alter the power plug in any way. If the plug does not fit into the outlet, contact 
qualified personnel to install the proper outlet.
Do not use the included power cord for anything else but the appliance.
Do not allow objects to enter or block the air inlets and air outlets as this can cause electric 
shock or damage the appliance.
Do not place any objects on top of or directly against the appliance.
Do not sit on, stand, climb onto or hang from the appliance.
Keep the appliance, including the power cable, at a safe distance from heated surfaces and 
open fire.
Keep the appliance and power plug away from water and other liquids.
Keep the appliance and power plug away from chemicals such as pesticides and deodorants. 
Place the air purifier on the floor or a stable surface to prevent tipping. 
Do not use the appliance outdoors or in wet environments such as bathrooms, laundry 
rooms or pool areas.
Always turn off and disconnect the appliance from the power supply before moving the unit, 
changing filters, cleaning or carrying out maintenance procedures.
Never clean with gasoline, chemical solvents, or corrosive materials as these agents may 
damage the air purifier.



Regulatory information

WARNING: Changes or modifications to this unit not expressly approved by the party 
responsible for compliance could void the user’s authority to operate the equipment.

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital 
device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable 
protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, 
uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with 
the instructions, may cause harmful interference to radio communications.

However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If 
this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be 
determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the 
interference by one or more of the following measures:

Reorient or relocate the receiving antenna.
Increase the separation between the equipment and receiver.
Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver 
is connected.
Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two 
conditions:

This device may not cause harmful interference.
This device must accept any interference received, including interference that may cause
undesired operation.

This Class B digital apparatus complies with Canadian ICES-003.
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Getting started

Plug and play
Plug the power cable into a wall outlet and press the center one touch button to turn the air 
purifier on and adjust the fan speed mode.

Set it and forget it

Low fan speed
Dim lights

Press 1 time
Night mode

Medium speed
Press 2 times
Everyday mode

High speed
Press 3 times
Boost mode

Press 4 times
Off

Turn the air purifier 
off and unplug it.
Rotate the top 
counter-clockwise to 
unlock and remove it.

Step 1

Open the pre-filter 
panel and remove the 
pre-filter.

Step 2

Wash according  to 
instructions on the 
pre-filter´s label.

Step 3

Place the pre-filter 
back. Adjust the pre-
filter to  hide the power 
cord in the back.

Step 4

Push the top 
cylinder down, 
rotate it clockwise 
to lock it.

Step 5

Important! Press the Velcro strips together on the pre-filter before machine wash.

Clean your pre-filter regularly when you see dust or dirt. Vacuum the exterior of the fabric with a soft brush 
attachment. If the pre-filter requires a deeper clean, wash according to the instructions on the pre-filter´s label. 
Hang to dry.

Cleaning your washable pre-filter



Maintenance information

Important! Do not wash the main filter. The main filter is not washable or reusable. It´s advised to clean the sensor 
when changing the main filter.

Turn the air purifier 
off and unplug it.
Rotate the top 
counter-clockwise to 
unlock and remove it.

Step 1

Remove the fabric 
pre-filter and the 
filter shelf ring. 
Note: Do not dispose 
the filter shelf ring.

Step 2

Use the filter handles 
to lift out the old filter 
and replace with new.

Step 3

Place the pre-filter 
back. Push the top 
cylinder down, rotate 
it clockwise to lock it. 

Step 4

Press the button for 15 
seconds until the light 
becomes white to reset 
the filter indicator. 

Step 5

When your air purifier’s indicator light turns red, it’s time to change the main filter. This typically occurs around 
6 months of operation, depending on usage and your air quality conditions. 

Changing your main filter

Disposal and recycling
This air purifier should be recycled as electronic waste. If you have any questions regarding the disposal of this air purifier, 
please contact your local authorities to ask for the correct method of recycling. 

Important! Disconnect the air purifier from the power supply before maintenance. 
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Consignes de sécurité	

Blue Pure 511

Blue Pure 511 3131000000

Cet appareil n’est pas conçu pour être utilisé par des personnes (notamment des  enfants)  
dont  les  facultés  physiques,  sensorielles  ou  mentales  sont  réduites  ou  qui  manquent  
d’expérience  et  de  compétences,  à  moins  qu’elles  n’aient  été  supervisées  ou  formées  
à  l’utilisation  de  l’appareil  par  une personne responsable de leur sécurité.
Surveillez les enfants pour vous assurer qu’ils ne jouent pas avec l’appareil. 
Le nettoyage et l’entretien par l’utilisateur ne doivent pas être effectués par un enfant non 
supervisé.
Débranchez toujours l’appareil de l’alimentation électrique avant de procéder à l’entretien. 
L’entretien doit être effectué par le fabricant, l’agent de maintenance ou une personne 
disposant d’une qualification similaire en utilisant uniquement des pièces de rechange 
Blueair d’origine.
Assurez-vous que le câble d’alimentation et la fiche d’alimentation ne risquent pas d’être 
endommagés. Pour éviter tout risque, un câble d’alimentation endommagé doit toujours 
être remplacé par le fabricant, l’agent de maintenance ou une personne disposant d’une 
qualification similaire.
Si l’appareil est endommagé ou fonctionne mal, mettez-le hors tension, débranchez-le et 
contactez Blueair.
La fiche d’alimentation doit être fermement insérée dans la prise de courant.
Lorsque vous débranchez l’appareil de l’alimentation électrique, ne tirez pas sur le câble 
électrique, mais sur la fiche d’alimentation.

Les purificateurs d’air Blue Pure 511 étant des appareils électriques destinés à être utilisés 
uniquement à l’intérieur, prenez les précautions nécessaires pour réduire le risque d’incendie, 
de choc électrique ou de blessure.

Nom du produit Numéro de modèle



Utilisez le câble d’alimentation fourni avec votre purif icateur d’air Blueair pour le brancher 
directement et fermement à une prise électrique appropriée.
N’utilisez pas de rallonge ou de multiprise. Reportez-vous à la plaque signalétique de votre 
appareil.
Assurez-vous que le câble d’alimentation et la fiche d’alimentation ne risquent pas d’être 
endommagés. Pour éviter tout risque, un câble d’alimentation endommagé doit toujours 
être remplacé par le fabricant, l’agent de maintenance ou une personne disposant d’une 
qualification similaire.
N’utilisez pas le câble électrique fourni pour autre chose que l’appareil.
Ne laissez pas d’objets entrer ou bloquer les entrées et sorties d’air, au risque de provoquer 
un choc électrique ou d’endommager l’appareil.
Ne placez aucun object directement contre l’appareil. 
Ne vous asseyez pas, ne vous mettez pas debout, ne grimpez pas sur l’appareil et ne vous y 
accrochez pas. 
Maintenez l’appareil, y compris le câble d’alimentation, à une distance suffisante des surfaces 
chauffées et des feux ouverts.
Maintenez l’appareil et la fiche d’alimentation à l’écart de l’eau et d’autres liquides. 
Tenez l’appareil et la fiche d’alimentation à l’écart des produits chimiques, tels que les 
pesticides et les déodorants. 
Placez l’appareil sur un sol. L’appareil doit être placé sur une surface stable.
N’utilisez pas l’appareil à l’extérieur ou dans des environnements humides, tels que les salles 
de bain, les buanderies ou les piscine.
Eteignez et débranchez toujours l’appareil de l’alimentation électrique avant de déplacer 
l’appareil, changer les filtres ou procéder à l’entretien.
Ne nettoyez jamais avec de l’essence, des solvents chimiques, ou des matériaux corrosifs 
étant donné que ces agents peuvent endommager le purificateur d’air.



Informations réglementaires

AVERTISSEMENT : Les changements ou modifications apportés à cette unité qui n’ont pas été 
expressément approuvés par la partie responsable de la conformité pourraient annuler le droit 
de l’utilisateur d’utiliser l’équipement.

REMARQUE : Cet équipement a été testé et jugé conforme aux limites attribuées aux appareils 
numériques de Classe B, conformément à la section 15 des règles FCC. Ces limites sont conçues 
pour assurer une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation 
résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut dégager de l’énergie en radiofréquence 
et, s’il n’est pas installé et utilisé conformément aux instructions, peut causer des interférences 
nuisibles avec les communications radio.

Toutefois, rien ne garantit que des interférences ne se produiront pas dans une installation 
particulière. Si cet équipement cause des interférences nuisibles avec la réception radio ou 
télé, qui peuvent être déterminées en éteignant puis en rallumant l’équipement, l’utilisateur est 
encouragé à essayer de les corriger à l’aide d’une ou plusieurs des mesures suivantes :

Réorienter l’antenne réceptrice ou la changer de place.
Augmenter la séparation entre l’équipement et le récepteur.
Brancher l’équipement sur une prise installée sur un circuit différent de celui du récepteur.
Demander de l’aide au revendeur ou à un technicien radio/télé qualifié.

Cet appareil est conforme à la section 15 des règles FCC. Son fonctionnement est soumis aux 
deux conditions suivantes :

Cet appareil ne doit pas causer d’interférences nuisibles.
Cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences qui peuvent 
causer un fonctionnement non désiré.

Cet appareil numérique de Classe B est conforme à l’ICES-003 du Canada.
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Sortie d’air

Fan motor

Anneau de support de filtre (Réutilisable. Ne pas jeter)
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Démarrer

Plug and play
Branchez le câble d’alimentation dans une prise murale et appuyez sur le bouton tactile central 
pour allumer le purificateur d’air et régler le mode de vitesse du ventilateur.

Réglez-le et n’y pensez plus

Vitesse réduite
Atténuation des 
voyants

Appuyez 1 fois
Mode Nuit

Vitesse moyenne
Appuyez 2 fois
Mode quotidien

Vitesse élevée
Appuyez 3 fois
Mode Boost

Appuyez 4 fois
Off

Éteignez le purificateur d’air et 
débranchez-le. Tourner le haut dans 
le sens inverse des aiguilles d’une 
montre pour déverrouiller, puis 
soulever pour le retirer.

Étape 1

Ouvrez le panneau 
de pré-filtre et 
retirez le pré-filtre.

Étape 2

Lavez conformément 
aux instructions 
figurant sur l’étiquette 
du préfiltre.

Étape 3

Remettez le pré-filtre 
en place. Ajustez le 
pré-filtre de sorte 
à cacher le cordon 
électrique à l’arrière.

Étape 4

Poussez le haut du cylindre 
vers le bas et tournez-le 
dans le sens des aiguilles 
d’une montre pour 
refermer le purificateur.

Étape 6

Important ! Pressez les bandes velcro l’une contre l’autre sur le pré-filtre avant le lavage en machine.

Nettoyez régulièrement votre pré-filtre lorsque vous voyez de la poussière ou de la saleté. Aspirez l’extérieur du tissu  avec 
la brosse douce de votre aspirateur. Si le pré-filtre nécessite un nettoyage en profondeur, lavez-le conformément aux 
instructions figurant sur l’étiquette du pré-filtre. Suspendre pour sécher.

Nettoyage de votre pré-filtre



Informations d’entretien

Important ! Ne lavez pas le filtre principal. Le filtre principal n’est ni lavable, ni réutilisable. Il est recommandé de 
nettoyer le capteur lors du changement du filtre principal.

Éteignez le purificateur d’air 
et débranchez-le. Tourner le 
haut dans le sens inverse des 
aiguilles d’une montre pour 
déverrouiller, puis soulever 
pour le retirer.

Étape 1

Retirez le pré-filtre en 
tissu et l’anneau de 
support du filtre. 
Remarque : Ne jetez 
pas l’anneau de 
support du filtre.

Étape 2

Utilisez les poignées 
du filtre pour extraire 
l’ancien filtre et le 
remplacer par un 
nouveau.

Étape 3

Remettez le pré-filtre en 
place. Poussez le cylindre 
supérieur vers le bas, puis 
faites-le pivoter dans le sens 
des aiguilles d’une montre 
pour le verrouiller. 

Step 4

Appuyez sur le bouton 
pendant 15 secondes 
jusqu’à ce que le 
voyant devienne blanc 
pour réinitialiser 
l’indicateur du filtre. 

Step 5

Lorsque le voyant de votre purificateur d’air devient rouge, il est temps de changer le filtre principal. Cela se 
produit après 6 mois de fonctionnement, selon l’utilisation et les conditions de la qualité de l’air.

Changer votre filtre

Élimination et recyclage
Ce purificateur d’air doit être recyclé en tant que déchet électronique. Si vous avez des questions concernant 
l’élimination de ce purificateur d’air, veuillez contacter les autorités locales ou votre revendeur Blueair et demander 
la méthode de recyclage correcte.

Important! Éteignez le purificateur d’air et débranchez-le de l’alimentation électrique avant l’entretien.
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